
В начале сентября состоялось 

общешкольное родительское собрание. В 

своем выступлении директор школы 

протоиерей Леонид Водолазский отметил, 

что задача нашей школы состоит в том, 

чтобы создать условия для развития 

учащихся с учетом их возможностей, 

познавательных интересов и 

склонностей.  

На собрании были затронуты вопросы 

безопасности детей, организации 

питания, стиля одежды и многое другое. 

Собрание прошло продуктивно, родители 

были активными участниками и 

собеседниками 

 


